



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Juni 2012

## Feierlaune im Auenwald

Im Auenwald ist die Feierlaune ausgebrochen! So verkündeten es die Einladungen, die die Kinder mit nach Hause brachten. Das traditionsgemäß alle zwei Jahre stattfindende Sommerfest an der Auenwald-Grundschule stand auch in diesem Jahr unter einem guten Wetterstern. Regnete es in den Tagen vor unserem Fest noch wie aus Eimern und sahen wir alle das Fest buchstäblich ins Wasser fallen, so konnten wir mit Beginn des Feierns um 15 Uhr mit trockenem Wetter und dem einen oder anderen Sonnenstrahl aufwarten.

Mit einem kurzen Festakt in der Aula unserer Schule, bei dem der Chor drei lustige und bis dahin dem Publikum unbekannte Lieder präsentierte und die begehrten Ehrenurkunden der Bundesjugendspiele verliehen wurden, durfte das Fest mit dem Ruf „Das Sommerfest ist eröffnet!“ beginnen. Mit Hilfe vieler engagierter Eltern und Helfer (vielen, vielen Dank!) konnten eine große Zahl toller Spiel- und Aktionsangebote von allen Besuchern ausprobiert werden. Geschicklichkeits- und Motorikspiele luden zum Ausprobieren ein: Gemeinsam Laufen im Multiski, den Weg beim heißen Draht finden, ohne dass ein Signal ertönt oder das Sortieren von Plastikflaschen mit den Füßen...alle Aktionen wurden mit Freude angenommen und genutzt.

Der Wettergott war uns zugeneigt und so konnten auch die Wasserspielanlage, bei der der Fantasie beim Bauen der Wasserleitungen kaum Grenzen gesetzt wurden, und das Flossenlaufen, bei dem ein Schwamm mit viel Wasser über eine Matte getragen werden musste, stattfinden, ohne dass die Kinder zusätzlich auch noch von oben nass geregnet wurden.

Das Stockbrotgrillen am Lagerfeuer war immer

gut besucht und die Kinderschlangen beim Schminken nahmen bis zum Schluss des Tages kein Ende. Jeder wollte sich in ein anderes Wesen verzaubern lassen. Als besondere Aktion sponserte der Förderverein der Grundschule einen Mega-Kicker, bei dem viele Kinder gemeinsam als Mannschaft Fußball spielen konnten. Einzige Schwierigkeit war, dass man seinen Platz nicht verlassen durfte, denn ein Mega-Kicker ist aufgebaut wie die bekannten Tisch-Kicker, bei dem die Figuren an Stangen befestigt sind.

Für das leibliche Wohl an diesem Nachmittag sorgten viele fleißige Kuchen- und Tortenbäcker, Laugengebäck- und Pizzabrötchenzubereiter, Grillmeister und Getränkeverkäufer. Die Tische bogen sich unter den gewaltigen Spenden und jeder konnte schlemmen, bis es Zeit war, langsam wieder an das Aufräumen und

Zusammenpacken zu denken. Die Zeit war wie immer an solchen Tagen viel zu schnell vorbei und von vielen Kindern konnte man hören: „Ich freue mich schon ganz doll auf das nächste Sommerfest!“

An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal bei allen Beteiligten für dieses wunderschöne und gelungene Fest bedanken. Ohne die Hilfe und Unterstützung ist so ein Nachmittag nicht zu gestalten und wir freuen uns sehr da-



rüber, dass wir auf eine so engagierte Elternschaft bauen können! VIELEN DANK!

Für alle Auenwaldler MS